

ユトリエニュース

記念日カレンダー

これ知ってる?

めっちゃ旨レシピ

季節の話題

知っ得?

最近の太田建設

2025年8・9月 第165・166号

9月

記念日カレンダー

9月28日 ～ パソコンの日 ～

1979（昭和54）年9月28日に日本電気株式会社（NEC）がパーソナルコンピュータ PC-8001（PC-8000シリーズ）を発売したことを記念して、パソコンの日とされている。それまでのコンピュータは、マイクロコンピュータ（マイコン）と呼ばれていたが、今日につながる「パーソナルコンピュータ（PC）」という言葉が初めて使用された日でもある。ただ、このPC-8001の前に、海外からは1977年6月にアップルコンピュータがApple II、1977年8月には精工舎が国産パソコン第1号となるSEIKO 5700をはじめとする多くのメーカーが発売をしており、国内最初のPCではない。

昔のテレビ、直方体に近い形をしていたモニターの印象が強いが、PC-8001はキーボードと本体が一体化していて、モニターに接続する使用で、定価は168,000円だった。今から46年前、まだ個人でコンピュータを買うのは夢のような時代に26万台を売り上げたそうだ。

NECという一企業の話のようにみえるが、日本のパソコン史の礎ともいえる大きな出来事であった。

それから進化を続け、その結果は皆さんがよくご存知。

そして新たに、携帯電話の進化とともに、PCと携帯電話が競合・共存関係の時代になり、さらに人工知能「AI（Artificial Intelligence）」が急速に広まり、これからどのような進化をしていくのだろう。



イメージ

栄養豊富!
サンマ

これ、知ってる?



秋の味覚の代表格サンマ。昨今は温暖化の影響などもあり、魚屋さんが「鉛筆みたいなサンマ」と称したほど貧相なサンマが多かった（大きなサンマはあるところにはあるのかもしれませんが）ところ、今年は、大きくて脂ののりもよく豊漁、お値段も安く、大好きな人にはたまりませんね。

良質なたんぱく質、青魚の脂に含まれるDHA（ドコサヘキサエン酸）やEPA（エイコサペンタエン酸）、ビタミンD、鉄分、ビタミンB12といった、私たちの体をつくるのに大切な成分が豊富に含まれています。

豊漁の今年は、思うぞんぶん楽しみたいものです！



ユトリエホーム

<https://www.yutoriehome.jp>

（太田建設株式会社 テクノ事業部）



太田建設株式会社

ユトリエホーム

検索

フリー
ダイヤル

0120-318-093

[メール] techno@yutoriehome.jp

[本社] 〒277-0861 千葉県柏市高田 1313-4 TEL: 04-7143-0506 FAX: 04-7144-3345

太田建設はZEHビルダーです。



ZEH29B-00279-CTR

千葉県誕生
150周年



チーバくん



めっちゃ旨レシピ

秋の味覚
～きのこの炊き込みごはん～



=材料=

米 : 2合

塩昆布 : 20g

キノコ : 100g

(1種類でもよいが、複数種類だとより旨味をより感じられます。)

鶏モモ肉 : 50g

砂糖、塩 : 各小さじ1/2

1 準備

米 : といで炊飯器にセット。水（分量外）は、2合より少なめに入れる。**塩昆布**を入れて均等に混ぜる。

キノコ : 一口大にする。
手で割いたり分けられるものは、手で、手でできないものは包丁で切る。

鶏もも肉 : ひと口大に切り、ビニール袋に入れたら、**砂糖**を入れもむ。さらに**塩**を入れてもむ。冷蔵庫で30分置く。

2 焼く

グリルで**キノコ**を焼く。
アルミホイルの上に①のキノコを重ねないように置く。アルミホイルの端で壁をつくり、浅い器のようにする。
グリルにのせて、一部分がきつね色になり出したらアルミホイルごと取り出す。

3 炊く

項目①の、炊飯器のお釜に、**鶏肉**（肉から出た水分は入れない）と項目②の**キノコ**（汁ごと）を上のにのせて炊く。
炊きあがったら、しゃもじで全体を底から大きくかき混ぜ、蓋をして10分程度蒸らしたら完成。

季節の話題

～ 棒高跳び ～



2025年9月13日～21日まで開催された陸上の世界選手権「東京2025世界陸上」。ご覧になりましたでしょうか。

1991年までは4年に一度、現在は2年に一度開催され、今回2025年の東京大会は20回目となる。約200の国や地域が参加し、49種目を競った。

鍛え抜かれた肉体による高いレベルでの競技は、あまり見たことない種目でも、引き込まれる。象徴的だったのは、男子棒高跳び。スウェーデンのデアルマント・デュブランティスが自身のもつ世界記録を更新、6m30cmを跳躍し、14度目の世界記録を樹立した。時計は22:30を回り、他の競技は終了している状況で、ほとんどの観客が残っていたという。

翌日の読売新聞の朝刊には、一面を使って6m30cmを超える瞬間の写真が掲載された。その背景には満席の観客が歓喜する姿があった。スポーツのすばらしさ、人間のもつすばらしさを実感する一枚だ。

デュブランティスは、金メダルが決まって、あとは世界記録の更新という状況で気が楽になった、とインタビューで答えていたことにも驚く。

あのセルゲイ・ブブカの世界記録を2020年9月に超えてから、自身の記録とたたかうデュブランティス。まだ25歳というから、どこまで記録をのばすか、楽しみだ。

知っ得？

秋に増加！マダニの感染症



今、マダニによる感染症について、ニュースで取り上げられ、注意喚起されていますが、いったいどんなものなのでしょうか。

「ダニ媒介感染症」とは

病原体を保有するダニに刺されることによって起こる感染症のこと。

人がダニの生息地に入って刺され、ダニがウイルスや細菌などを保有している場合、病気を発症することがあり、またペットを介して発症することもある。

主な感染症

- クリミア・コンゴ出血熱 ●回帰熱
- 重症熱性血小板減少症候群（SFTS：Severe Fever with Thrombocytopenia Syndrome）
- ダニ媒介脳炎 ●ツツガムシ病 ●日本紅斑熱

春から秋はマダニが増加 SFTS 感染者数は過去最高に

日本では、2013年に初めて報告されて以来、マダニによる SFTS 感染者は毎年いたが、2025年はまだ3か月も残っているにもかかわらず、過去最高の150人を超える感染者が報告されている。

潜伏期：6日～2週間程度

症状：主に、発熱、消化器症状（嘔気、嘔吐、腹痛、下痢、下血）。

時に、腹痛、筋肉痛、神経症状、リンパ節腫脹、出血症状などを伴う。

感染してからの治療より、「マダニに刺されないための対策」が重要

- ◆ マダニの多く生息する草むらや藪などには、なるべく入らない。入る場合は、
- ◆ できるだけ肌を露出しない。

長袖・長ズボン

- ✓ シャツの裾はズボンの中に
- ✓ ズボンの裾は靴下や長靴の中に入れる
- ✓ または登山用スパッツを着用

足を完全に覆う靴（サンダル等は避ける）

帽子、手袋を着用、首にタオルを巻く等

服は明るい色を着用（マダニを目視で確認しやすい）。

- ◆ 服の上から用いるタイプの虫除け剤を利用（補助的な効果として）。
- ◆ 屋外活動後は入浴し、マダニに刺されていないか確認。
 - ✓ 特に、わきの下、足の付け根、手首、膝の裏、胸の下、頭部（髪の毛の中）などがポイント。



刺されたら、、、 ～10日間以上吸血することも!!!

- ◆ 医療機関（皮膚科）で処置（マダニの除去、洗浄など）をしてもらう。
 - ✓ マダニ類の多くは、ヒトや動物に取り付くと、皮膚にしっかりと口器を突き刺し吸血。
 - ✓ 数日から、長いものは10日間以上！
 - ✓ 刺されたことに気がつかない、初期症状では医師も気づかない場合も多いと言われる。
 - ✓ 吸血中のマダニを無理に引き抜こうとするとマダニの一部が皮膚内に残って化膿したり、マダニの体液を逆流させてしまったりするおそれがある。
- ◆ マダニに刺された後、数週間程度は体調の変化に注意をし、発熱等の症状が認められた場合は医療機関で診察を受ける。

（厚生労働省ホームページより）

日本で27%と致死率は高く予防が大切、またマダニと同様に、蚊による感染症も増えているようです。連日の猛暑により、様々な分野でこれまで経験したことがない、経験とは異なることが、様々起こっています。知識として認識しておくこと、そして刺されない対策からやってみてほしいと思います。

最近の太田建設

太田建設の動向、施工現場などを
ご紹介します。

Pick Up! 夏休み 2025 年夏休み「木工教室」を開催しました!

太田建設が毎年夏休み最後の思い出にと開催している「2025 年夏休み 木工教室」を開催しました。晴天でもものすごい暑さでしたが、子供も大人もみな、元気いっぱい楽しみました。

★右の QR コードを携帯電話で読み込むと、当日の様子をご覧ください★



9月に入り、暑さと湿気が日により残っていますが、一雨ごとに秋らしさを感じるようになりました。一方で、線状降水帯や竜巻などが増える季節でもあり、被災された方は本当に気の毒で、ニュースを見ていると心が痛みます。

さて、今年も、毎年8月後半の日曜日に行っている「木工教室」を開催しました。当社は、住まいが完成してからがお客様との本当のお付き合いが始まるの考えから、お客様とイベントをとおして交流するカトレア会というものがあります。木工教室はその一環で、お客様とご家族やご友人の方と一緒に、木材で作品を作って夏休みの思い出になるような一日を過ごしてほしいとの思いで毎年開催しています。

120名以上が集まり、今年も汗をかきながら、木工作品づくり、作品コンテスト、プールに流しそうめん、あゆ釣り、やきそばにかき氷など、様々楽しみました。来年も開催予定ですので、また元気でみなさまにお会いできること、社員一同楽しみにしております。

これからも、一生懸命励んでまいります。末永いお付き合いをいただけますよう、お願い申し上げます。



代表取締役
太田 享

万博協力宣言



バンチ ID0885 を探そう!

